
Pièces 2 Pièces

Référence VISTAMAR_A01-02

Prix 495 000 €

Sanremo
Appartement à vendre ()
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A deux pas de la mer, serti  comme un diamant dans un écrin de verdure dans la

zone orientale de sanremo, nous vous proposons un nouveau complexe résidentiel

de  30  luxueux  appartements  neufs  du  2  au  4  pièces  dans  une  position  privilégié

face à la mer, relié à la piste cyclable et la plage par le biais d'un passage piéton.

Le  bâtiment  réalisé  sur  quatre  niveaux,  outre  un  sous-sol  pour  les  garages,  est

caractérisé  par  de  fascinants  jardins  suspendus  sur  les  toits.  Le  domaine  privé

propose  également  un  grand  penthouse  avec  une  piscine  à  Débordement

suggestive offrant le privilège exclusif de ...

In  the  gulf  of  sanremo  LI  unique  placesnew  development  :  «  vistamar  »sanremo

provides all that you could wish for to feel safe in your own home while enjoying the

beauty of one of the most amazing sights the world can offer, the sea. The building

on four levels, plus a basement for the garages, is characterized by a flat roof that

houses  fascinating  hanging  gardens.  The  complex  also  offers  a  large  penthouse

with a suggestive infinity  pool  that allows the exclusive thrill  of  diving between the

sea  and  the  sky.  The  vistamar  construction  is  made  with  the  best  materials  of

companies representing ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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